



¡Un siglo de historia!

Consultoría Jurídica

19 de abril de 2023

**Al : Presidente y miembros del Comité de Compras y Contrataciones**

**Asunto : Informe sobre visita a instalaciones de oferentes valijas**

Referencia : Proceso JCE-CCC-PEUR-2023-0003

Distinguido presidente y miembros del Comité:

Luego de saludarles y en ocasión de la decisión adoptada en la reunión del Comité de Compras y Contrataciones del pasado 14 de abril de 2023, los abajo firmantes tienen a bien remitir el informe relativo a la visita de inspección realizada a las instalaciones de las empresas precalificadas, participantes en el proceso de Ref.: JCE-CCC-PEUR-2023-0003, destinado a la contratación de la(s) empresa(s) que se encargará(n) de la confección de las valijas electorales a ser utilizadas en los procesos de 2023 y 2024.

Los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones que fuimos comisionados para tales visitas, nos hicimos acompañar de 2 técnicos de la Dirección Nacional de Elecciones, los señores Puro Eduardo María, Técnico III, y Juan Enrique Luciano, Supervisor General, mismos que fueron designados por la indicada Dirección para la inspección.

En ese sentido, el pasado lunes 17 del corriente mes y año, los suscritos más el personal técnico de elecciones, nos dispusimos a realizar las visitas a las instalaciones de las empresas Amcar Supply, Inversiones Tres C, Suplidora Hermanos DC, Suplidores Industriales Mella e Industria de Sobres Dominicanos, específicamente a las áreas y/o talleres donde las referidas compañías elaborarían los bienes objeto de contratación.

### **Inversiones Tres C**

La primera empresa visitada fue Inversiones Tres C, en el sector Villa Juana, Distrito Nacional, en la cual se constataron que las instalaciones de la misma disponían de maquinarias para la confección e impresión serigrafiada, así como áreas para el debido almacenamiento. A continuación, presentamos algunas fotografías del área de confección y corte de cartón:





②

③



## Industria de Sobres Dominicanos

La segunda empresa objeto de la visita fue Industria de Sobres Dominicanos, también en el sector Villa Juana del Distrito Nacional. En conversación con el propietario, este nos informó que el área a ser utilizada para la confección y producción de las valijas se encontraba en fase de adecuación y terminación. La industria posee grandes maquinarias para la producción de productos de papel como son sobres, servilletas, rollos de papel de diversos tipos, etc. Sin embargo, las maquinarias para la producción de valijas no fue posible verlas por lo antes explicado. En la inspección a dichas instalaciones se pudo verificar lo que muestran las fotografías siguientes:





8

7



### **Suplidores Industriales Mella**

La tercera empresa visitada fue Suplidores Industriales Mella, cuyas oficinas administrativas están ubicadas en la calle 14 de Junio No. 44, Ensanche La Fe, Distrito Nacional. Allí se nos informó que los talleres para la confección de lo ofertado estaban en Los Mina, Mendoza y Alma Rosa, Santo Domingo Este, por esta razón los comisionados decidimos trasladarnos hacia la calle Trina Moya de Vázquez, Los Mina, verificando el taller que se muestra en la foto siguiente:

②

②



Desde allí nos trasladamos hacia Villa Carmen, en la Carretera de Mendoza, donde verificamos el taller que se muestra en las siguientes imágenes:



Handwritten blue scribbles and a signature-like mark.



Desde ese punto nos trasladamos hasta Alma Rosa, Santo Domingo Este, donde funciona la empresa Sky Serigrafía y allí se constataron las instalaciones que se muestran a seguidas:



Handwritten blue scribbles and a signature-like mark.



Es oportuno señalar, que las instalaciones de los talleres visitados de esta empresa cuentan con las debidas maquinarias para la fabricación y confección de las valijas.

### **Suplidora Hermanos DC**

Con relación a la empresa Suplidora Hermanos DC, en llamada telefónica el representante nos informó que las oficinas administrativas de la empresa se encuentran en la avenida Abraham Lincoln, pero que la confección de las valijas se realizaría en una de las industrias de la Zona Franca de San Pedro de Macorís y que podría coordinar la visita para el día 18 de abril de 2023. Al efecto, se decidió continuar con las demás visitas para luego determinar la necesidad o no de asistir a la indicada Zona Franca.



### **Amcar Suply**

De su lado, en el caso de la empresa Amcar Suply, nos presentamos a la calle Félix María del Monte, Residencial Caonabo, Gascue, dirección que figura como domicilio de la indicada empresa y al no poder ubicar con exactitud el local, procedimos a llamar por teléfono al representante de Amcar Supply, quien nos informó que en ese lugar operan las oficinas administrativas pero que el taller estaba ubicado en la calle Albert Thomas, sin embargo, no pudimos constatar el lugar de las oficinas. Asimismo, indicó que en ese momento se encontraba en una licitación y que se comunicaría con su socio para que nos recibiera en el taller.



Una vez la comisión se trasladaba desde el Distrito Nacional hacia Santo Domingo Este, a fin de realizar las visitas a los talleres de Suplidores Industriales Mella, volvimos a llamar



al representante de Amcar Supply, estando la comisión en ese momento en la avenida Padre Castellanos esquina calle Albert Thomas, pero el representante nos informó que la persona que nos podía atender no estaba y que el taller se encontraba cerrado.

Visto lo anterior, la comisión prosiguió su trayecto hasta Santo Domingo Este, realizando las visitas a las instalaciones indicadas por la empresa Suplidores Industriales Mella, arriba descritas.

Ya de regreso al Distrito Nacional, pasadas las 3:30 de la tarde, estando en la calle Yolanda Guzmán esquina avenida 27 de Febrero, la comisión volvió a comunicarse con el representante de Amcar Suply, quien indicó en ese momento que los talleres donde confeccionarían las valijas estaban ubicados en la Autopista Las Américas, enviando por WahtApps la ubicación de las instalaciones, que según el mapa están en Los Frailes. Es oportuno señalar, que el representante de esta empresa no mostró seguridad ni certeza del lugar que sería utilizado para la confección de las valijas.

Visto lo anterior, por lo avanzado de la hora y debido a las agendas de los comisionados, se decidió no continuar con las visitas en ese día, para luego determinar la posibilidad de realizar la indicada visita.

Agradeciendo de antemano las atenciones que prestarán a la presente.

Se despiden,

**Joel Lantigua**  
Director de Planificación  
y Desarrollo

**José Cuervo de la Cruz**  
Directo Financiero

**Denny E. Díaz Mordán**  
Consultor Jurídico